

連絡船

学校通信 第 1 号



校長挨拶

爽やかな風と心地よい日差しが感じられる季節となりました。令和7年度のスタートと学校通信「連絡船」第1号の発刊にあたり、ご挨拶申し上げます。

去る4月8日に前期始業式が行われ、新2・3年生は新たな目標を持って元気に登校しました。2年生は高校生活の充実と進路実現に向けた力を蓄える年、3年生は高校生活の集大成として進路希望の実現に向けた仕上げの年となります。限られた時間、何をすることが必要なかを具体的に明らかにし、今すぐチャレンジを始めてほしいと思います。

翌日には多数のご来賓および保護者の皆様のご臨席を賜り、入学式を挙行しました。新入生4名には、地域の教育資源を活用した特色ある学習や地域行事を通して、予測困難なこれからの社会を逞しく生き抜くために必要な資質・能力を確実に身につけるとともに、自己の存在意義や社会とのつながりを確認し、社会的興味を持って生きがいのある健康的な生活を送ってほしいと思います。

今年度の重点目標を、

- ①生徒の確かな学びと豊かな成長の実現
- ②ICTの効果的な活用の推進
- ③「主体的・対話的で深い学び」の充実
- ④安心・安全に学べる学校

とし、「生徒のためになるのか」を判断基準に学校経営を進めてまいります。

関係の皆様には、本校の教育活動に一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

なお、学校通信「連絡船」は定期的に発行し、生徒の様子等を紹介する予定です。

始業式・着任式

4月8日(火)、前期始業式および着任式が行われました。およそ2週間の学期間休業をすごしての登校でしたが、全生徒が元気に登校してくれました。

2年生は学年が1つ上がって、初めての後輩ができました。先輩でありながらも後輩である器用な立ち回りが求められる学年です。周りに気を配りながら後輩を助け、3年生の先輩たちを支えてほしいと思います。

3年生は最高学年となり、学校の顔となる時が来ました。1年生や2年生の後輩たちを助けつつ、学校を引っ張っていくことが求められます。今までの伝統を大切にしつつ新しいことにも挑戦する1年にしてほしいと願っています。

また、新たに2名の先生が着任いたしました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。



第70回入学式

4月9日(水)、第70回入学式が挙行されました。新入生4名が入学し、全校生徒が14名となりました。入学式では多くの御来賓の皆様にご来校いただき厳粛な式となりました。

新入生は担任の呼名に対して、緊張しながらも堂々と返事をしており、今後の学校生活への夢と希望を感じさせるものでした。

新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんが生き生きとした高校生活になることを心から期待します。これからはじまる3年間でどのような物語になるのか楽しみです。

